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2022 年度富山県支部年次大会 第 37 回講演会 開催報告書 

 
１．概要 

開催⽇時   2022 年７⽉ 22 ⽇（⾦） 14:00〜17:00 
開催場所   会場・ZOOM 併⽤ 会場：ホテルグランテラス富⼭ 4 階 瑞雲 

参加者    年次⼤会：35 名  講演会：75 名  意⾒交換会：17 名 
 

２．プログラム 

14:00〜14:30 2022年度年次⼤会 
14:30〜14:35 開会あいさつ             富⼭県⽀部⻑ 佐渡 正 
14:35〜15:05 半導体産業の現状報告 

   タワーパートナーズセミコンダクター（株） 
経営企画部事業管理課 渡邉 博英 ⽒ 

15:05〜15:55 情熱は伝播する！ 
トレボー株式会社 代表取締役社⻑ 中⼭ 安治 ⽒ 

16:00〜16:55 スマートセンサで何ができるのか？ 
富⼭⼤学都市デザイン学部 副学部⻑ 教授 堀⽥ 裕弘 ⽒ 

17:00〜17:05 閉会あいさつ            富⼭県⽀部副⽀部⻑ 有澤 良⼀ 
司会：富⼭県⽀部副⽀部⻑、事務局⻑  市森 友明 

 
３．開催概要 

今回の講演会は新型コロナ感染拡⼤防⽌の観点から、会場とオンライン（zoom ウエビナー）の併
⽤で開催を⾏った。 

年次⼤会では、2021 年度活動内容、2021 年度決算報告、2022 年度事業計画、予算について、市森
事務局⻑から資料に基づき説明。 

 
講演会は 3 つの題⽬について会員、経済界、有識者から講演をいただいた。 

  

  

写真 講演会風景 
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４．参加者アンケート（回答者54名、72%の回答） 

（１）回答者の状況 

40 代〜60 代の参加者で約 8 割を占めている。 
会員（正会員、準会員）が約 6 割を占めるほ

か、会員以外からの参加が約 4 割と⾮常に多く
なっている。 

専⾨分野は建設部⾨が⼤半を占めている。 
 
 
 
 

  
  

  
（２）講演会参加のきっかけと動機 

 講演会参加のきっかけは「富⼭県⽀部からのメール」が⼤部分を占めており、参加の動機とし
ては「講演会のテーマに興味があった」、「知識の習得のため」が多く⾒られる。 
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図４ 参加のきっかけ 図５ 参加の動機 

図１ アンケート回答年代 

図３ 専門分野 

（※総合技術監理は除く）

図２ 参加者の入会状況 
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（３）講演会の満足度 

講演会の満⾜度は 4 点以上が約 85％と総じて⾼かった。平均点が 4.09 点であった。 

 

 

 

（４）具体的な評価に関する意見 

●講演の話題設定について 

50代  他分野の講演を聴くことができ有益であった 

50代 半導体のお話、ワイナリー設立のお話、センシングのお話とバリエーション豊かで良かった

です。 

70代以上 技術以外の話が聞けた 

 

●講演会全般について 

60代 3人の講師の方は、それぞれ熱意を持って仕事にあたって おられるのを感じました。 

50代 講師の方々の講演がわかりやすく良かった。（不満だった点はありません。）。 

60代 何れの講演も実績・実体験によるものでとても迫力があり，興味を引く内容だった 

 

●渡邉氏の講演について 

60代 半導体産業の実態を、携わっていらっしゃる人から直接伺うことができ、良かった。 

50代 半導体のお話は、もう少し時間を割いて欲しかった。 

40代 半導体の話は、自身にとって異業種の分野でもあり、かつ非常にタイムリーな話題でもあっ

たので興味深かった。もう少し業界についての情報をお伺いしたかった。 

 

●中山氏の講演について 

40代 情熱は伝播する の話を聞き、自分を奮い立たすことができ良かった。 

50代 技術屋の話だけではなく経営者（中山社長）のお話を聴く機会を設定してくれたこと。 

70代以上 中山氏の講演、夢の実現への姿勢に感動 

40代 中山氏の講演は非常に勇気をいただいた。 

 

●堀田氏の講演について 

60代 スマートセンサのご講演については、非常に参考になりました。 
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図６ 講演会の満足度 

（※「５」が最も満足度が高い）
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●講演会の形式について 

40代 全般的に、進行が速かったと思います 

60代 しばらく、新型コロナが続くので、Webを前提に、タイムリーな話題が聞くことができればと

思います。 

60代 いつもながら資料送付やZoom招待メールなど、オンライン参加者にきめ細かい配慮ありがと

うございます。 

60代 オンデマンド併用は遠くの聴講者にも均等の機会をいただけ，とてもありがたいので，今後

も継続をお願いしたい 

70代以上 講師の選定が良い（内容、特色） 

 

  


